
Compte rendu du 3ème Conseil d’école 

 Du lundi 3 juillet 2023 

Présents :- représentants de parents d’élèves : MME DUBOST, MME FERRER, MME MANCEL , MME 

RIGONNET , Mr FAURE Et Mr CHOBERT . 

- Enseignantes : Mme BELLIARDO, Mme FORESTIER, MME HERVIER, MME BEULAIGNE, Mme 

DUBESSET, Mme PUJOL, Mme NOLTING 

- Mairie : MR AGUIAR, MME GOLFERT-LASSIMONNE 

- DDEN : Mme RABET 

 Excusés : Personnel de l’école : Mr RAOUL , Mr Montal.  

 

 

1- Effectifs et répartitions pour l’an prochain : 

Les effectifs pour l’an prochain, au regard des inscriptions faites : 

 

TPS: 6 

PS: 13 

MS: 20 

GS: 10 

CP: 21 

CE1: 20 

CE2: 15 + 1 

CM1:21 + 1 

CM2: 24 

Soit   152  élèves, il y a 23 départs pour le collège cette année. 

 

Au vu du nombre d’enfants, les classes de  l’an prochain seront établies comme suit : 

TPS/PS : Mme Belliardo 

MS : Mme Dubesset 

GS/CP : Mme Forestier 

CP/CE1 : Mme Nolting 

CE1/CE2 : Mme Pujol 

CM1/CM2 : Mme Beulaigne 

CM1 /CM2 : Mme Hervier 

 

Pour répartir les élèves, nous n’avons pas un critère particulier par élève comme la date de 

naissance, la taille… mais plutôt des critères d’ensemble sur l’école, comme : 

- Un groupe d’au moins 6 enfants hétérogènes qui fonctionne, 



- Dans la mesure du possible, pas de frères et sœurs dans la même classe,  

- On cherche à éviter les classes charnières trop surchargées (comme les Cp ou Cm). 

Le travail fait dans les divers niveaux est régi par des programmes que nous suivons. Les 

maitresses de maternelle travaillent ensemble afin de permettre aux enfants de tous 

avoir la même chose. 

Nous rappelons que normalement toutes les maitresses décloisonnent de 13h30 à 

14h30, donc les PS et les MS doivent avoir un temps de repos obligatoire sur ce temps 

pour permettre le bon déroulement du décloisonnement jusqu’au  CM2. 

Nous verrons à la rentrée, en fonction du protocole sanitaire, si nous pouvons toujours le 

faire ou non. 

Attention, nous rappelons que les TPS ne seront accueillis que le matin, à condition qu’ils 

soient propres, et ce même s’ils ont 3 ans avant la fin de l’année scolaire. 

Pour le moment, aucune liste de répartition des élèves n’est faite, nous les afficherons le  

31 août.  

 

Point réglementaire :  

L’instruction est obligatoire dès 3 ans pour tous les enfants et ce tous les jours de classe. Un 

justificatif d’absence sera donc demandé pour toutes absences. Cependant pour la première 

année de maternelle, l’inspection autorise des aménagements pour les après-midis. En effet, 

pour les parents qui le souhaitent, les enfants peuvent rester à la maison l’après- midi afin de 

ne pas trop surcharger leur journée. Cette dérogation ne s’appliquera pas pour le matin et ne 

concerne que les PS. 

 

Le projet d’école : 

Refait cette année avec les enseignantes et le personnel d’animation, il va nous permettre de 

travailler sur des points qui posaient problèmes lors de l’évaluation de notre école fin 

d’année dernière. 

Nous allons notamment travailler sur la communication entre les 2 structures via des projets 

communs. Nous poursuivrons également notre travail sur le sport, via les Jeux olympiques 

2024. 

 

 

2- Coopérative scolaire : 

Aujourd’hui il reste  4500  euros 

 

3- Les activités : 

 

 Faites :  

- Bcd avec Mme Robert. 

- Piscine pour les classes  de GS / CP/CE1/CE2 

- Voyage scolaire à Paléopolis pour les classes des cycles 1 et 2 

- Voyage à Paris pour les 2 classes de Cm : cofinancé par la coopérative scolaire, la mairie, 

l’APE et les parents. 

- Découverte de l’aviron pour une classe de Cm, le mercredi 21 juin 

- Liaison école collège : randonnée et rugby pour les 2 classes de Cm et une classe de 6ème. 



- Sortie vélo pour les 2 classes de Cm. 

- Rugby pour toutes les classes : 6 séances. 

- Evaluations nationales pour les CM2 

- Semaine olympique avec ateliers foot avec Mr Demay, atelier Massage avec Mme 

Blanchard et intervenants infirmiers sur le tabac, sommeil… 

- Evaluation anglais pour les CM2 

- Le printemps des artistes du Vernet 

- Après-midi jeux olympiques pour les 2 classes de grands le 23/06/2023 

- PRIX Marcel Guillaumin qui a récompensé cette année 2 filles MANGIN Anaé et GIRARD 

Hortense, tous les enfants de Cm2 ont eu un petit cadeau offert par le CCAS de la 

commune. 

- Portes ouvertes de l’école samedi 10 juin de 10h à 12h 

- Spectacle et kermesse pour les parents 16 juin 

- Spectacle pour les enfants : nous avons refait le spectacle de fin d’année pour tous les 

enfants. 

- Tapis cousu pour les classes de maternelle. 

- Balade découverte pour les classes de CP/CE2 ET CE1/CE2. 

 

 

 A venir : 

- Bal de promo pour les Cm2 le 4 juillet, organisé par l’APE. 

 

4- Questions diverses : 

1- Pourriez-vous trouver une solution pour que nos enfants ne soient pas en 
chaussettes dans les classes ? Nous en avons assez de récupérer les chaussettes très 
sales . 

 Nous demandons chaque année des chaussons afin de pouvoir les utiliser. 

 Le ménage devrait être fait plus souvent. 
 

2- Revoir l’organisation de la sortie des enfants : faire passer les parents de petites et 
moyennes sections par le petit portillon vers la cantine ? 

 Pas possible car pas une entrée et sortie principales, d’autant qu’aujourd’hui 

avec les problèmes de la cour, nous ne pouvons plus faire passer les enfants  

par l’extérieur. 

3- Les rythmes scolaires : le document a été communiqué aujourd’hui aux parents. Cela 

reste comme cette année.  Comité de pilotage dès la rentrée organisé par la mairie. 

Remerciements : 

Un grand merci aux parents qui nous aident régulièrement, sinon, certaines activités ne pourraient 

être mises en place, et notamment les parents qui nous ont accompagné à Paris. 

Merci à l’APE 



Merci à Séverine JUY 

Merci aux parents élus. 

Merci à Mmes Robert et Joinct  pour le prêt de livres aux élèves,  

Merci aux employés communaux travaillant à l’école,  

Merci à la mairie. 

 

 

 

 

 


